



Sängerchor Cäcilia der Lubentiuskirche Dietkirchen



- Mitglied des Cäcilienverbandes
- Inhaber der Zelterplakette
- Inhaber der Palestrina-Medaille

Musikalische Weinlese in St. Lubentius

Es ist nach wie vor eine schöne Tradition, dass zum Abschluss der Weinlese am Felsen der Lubentiusbasilika, der Sängerchor „Cäcilia“ Dietkirchen ein Konzert im Rahmen der Lubentiusmusik veranstaltet. Zu diesem besonderen Kirchenkonzert waren auch wieder die zahlreichen Jubilare des Kirchenchores eingeladen. Musica Aeterna - Ewige Musik erklang in Dietkirchen. Kirchenmusik, die ihren Klang immer weiterträgt und sich im Raum entwickelt. Die Zuhörer erlebten so ein äußerst klangschönes Konzert, das von tiefer Religiosität und Spiritualität, aber auch von moderner Klangsprache erfüllt war.

Chorleiter Johannes Albrecht hatte das Programm mit Werken der Romantik und Moderne zusammengestellt. Dabei wurde der Chor von einem Bläserensemble begleitet. Mit feinen, angenehmen und wo nötig klanggewaltigen Stimmen trug der Sängerchor „Cäcilia“ u.a. Mendelssohns 42. Psalm, das Kyrie aus der Missa Festiva von John Leavitt sowie Motetten von Elgar und Bruckner vor.



Das Ensemble konnte seinen ganz eigenen warmen Klang besonders im Ave Maria von Friedrich Wilhelm Fitzenhagen, einem Dresdner Komponisten der Zeit der Romantik entwickeln.

Das äußerst abwechslungsreiche und detailreiche Programm wurde bereichert durch das Orgelspiel des jungen Organisten und Frankfurter Musikstudenten Tim Jungmann, der Werke der Romantik und vor allem eigene Kompositionen sehr gekonnt registriert und fassettenreich auf der Woehl - Orgel zum Klingen brachte. Tim Jungmann orientiert sich dabei an der Klangsprache des Barock und der Romantik, lässt aber auch Elemente des Jazz und der Moderne in seine eigenen Werke mit ein fließen. Tim Jungmann ist selbst als Chorsänger im Jugendchor Dietkirchen aktiv.

Tim Jungmann, der selbst als Sänger im Jugendchor Dietkirchen aktiv ist, dem Sängerkor „Cäcilia“ sowie dem Bläserensemble galt der lang anhaltende Applaus am Ende des Konzertes, das in schöner Atmosphäre bei der Weinverkostung des Lubentiusweins des Jahrgangs 2022 im Weinberg hinter der Basilika ausklang.

